



## 全国大会に出場しました(卓球部・バドミントン部)

●卓球部：8月7日から東京都世田谷区の駒澤屋内競技場行われた全国大会に、【男子団体戦】田中日祐悟くん(3組)・小倉碧天くん(2組)・新宅隆矢くん(1組)・尾崎大輝くん(3組)、【男子個人戦】田中日祐悟くん(3組)、小倉碧天くん(2組)、【女子個人戦】田元美羽さん(1組)が和歌山県代表として出場しました。残念ながら、あと一歩及ばず初戦敗退が続きましたが、小倉碧天くんが、【男子個人戦】の部で、見事1回戦を突破し2回戦へと駒を進めました。会場の雰囲気に臆することなく果敢に攻めていました。全国レベルに触れることにより、精神的にも技術的にも成長できた3日間となりました。

●バドミントン部：台風の影響で交通機関が麻痺するというハプニングもありましたが、1日順延して8月16日から神奈川県小田原市の小田原アリーナで全国大会が行われました。【男子ダブルス】宮本真悟くん(D組)・柴田巧くん(C組)、岩本瑠衣くん(3組)・新堀夢生くん(通信)、【男子シングルス】宮本真悟くん(D組)、柴田巧くん(C組)が和歌山県代表として出場しました。全国の壁は厚く初戦敗退が続いていましたが、宮本真悟くんが、【男子シングルス】の部で、見事1回戦を突破し2回戦へと駒を進めました。ハツラツとした一生懸命なプレーは、観客の皆さんに感動を届けてくれました。

○卓球部、バドミントン部の生徒たちは皆、日々の練習の成果を十分に発揮すべく全力プレーで挑みました。全国のレベルは高く、それを肌で感じる事ができた貴重な経験になりました。遠い和歌山からのご声援、本当にありがとうございました。



## 夏期集中講座「自然探究」

本年度の夏期集中講座「自然探究」を7月21日(金)～26日(水)〔土日を除く4日間〕に実施しました。生徒達は、環境省のアクティブレンジャーさんやエビとカニの水族館の学芸員さん、ジオパークガイドさんの講演や説明を受けて、紀南地方の自然を楽しみながら学ぶことができました。特に、南紀熊野ジオパークのジオサイト巡りでは、自分たちだけでは見ることのない風景を実際に見ることができて、ふるさとの見方が変化したようでした。参加人数が少ない中で行われましたが、生徒の皆さんは暑さに負けず、熱心にメモをとり、積極的質問も行ってました。野外活動を通じていっそうたくましくなってくれたものと思います。参加生徒の皆さん、お疲れ様でした。ご協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。



## 夏期集中講座「熊野古道探究」

8月1日(火)から3日(木)まで夏期集中講座「熊野古道探究」を実施しました。1日・2日は熊野古道についての理解を深めるため、ICT機器を活用しながら、熊野古道についての調べ学習をしたり、歩く際の準備物や心構えについて校内で研修を行いました。3日は本宮にある、世界遺産センターに向き、「世界遺産概論、文化遺産としての紀伊山地の霊場と参詣道、道普請」について講義をしていただきました。生徒達は、講師の問いかけにもすぐに答えたり、楽しい雰囲気の中で、しっかり学ぶことができたと思います。昼食休憩後は、本宮大社の参拝・散策と大斎原を散策し、それぞれの場所で掲示された案内などを参考に学習しました。今後は、10月21日(土)は牛馬童子～野中の清水コース、11月18日(土)は発心門王子～本宮大社コースの散策を予定しています。



## 9月の主な行事など

- 1日(金) 始業アセンブリ
- 4日(月) ～7日(木) 個人面談
- 8日(金) 3年次キャリアナビ(昼間)
- 11日(月) ～チャレンジ調査
- 13日(水) 第1回指定校校内申込締切
- 14日(木) 第1回指定校校内選考  
デートDV・人権教室(夜間)
- 15日(金) 第2回定期考査時間割発表
- 16日(土) 学校紹介就職入社試験開始
- 19日(火) デートDV・人権教室(昼間)
- 20日(水) 第1回指定校校内選考  
1年次キャリアナビ(昼間)
- 25日(月) ～28日(木) 第2回定期考査
- 25日(月) 第2回指定校校内申込締切
- 26日(火) 第2回指定校校内選考
- 29日(金) 前期終業式

## 茶道部 京都研修

4年ぶりに京都研修を再開し、8月7日(月)から8日(火)まで、1泊2日の日程で、京都市・宇治市にて、茶道・日本文化についての研修を行いました。1日目は、京都市内で、和菓子作りを体験しました。職人の方に教わりながら、「練り切り」というお菓子(「あん」を主原料とする生菓子)を、自分たちで作りました。なかなかうまく整形できず、苦労しました。職人のみなさまの技術の高さ・ありがたみを実感できました。2日目は、宇治市の市営のお茶室「対鳳庵」(たいほうあん)にて、薄茶のお茶席に参加させていただきました。屋内のお茶席ではなく、いわゆる「お茶室」での本格的なお茶席は初めてでしたので、とても緊張しました。美しい作法のお点前は、大変勉強になりました。また、建物のたたずまいや室内の造り、庭の風情にも感動しました。2日間、茶道・日本文化について、非常に充実した研修ができました。

